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会
派

答 弁 を
求める者

1 5 教 育 長

① 将来における児童生徒数見通しについて

② 本市における義務教育学校の検討状況について

③ 本市での導入の可能性について

④ 検討委員会等の組織について

市 長

① 平成２８年産米の作付面積とその収量について

② 米の全量全袋検査の検査結果について

③ 平成２９年産米の作付目標と作付方針について

④ 作付再開準備区域の作付方針について

① 圃場整備事業の取り組み状況と今後の整備見通しについて

② 本市における担当課としての役割と分担について

① 農産物の風評払拭に向けた取り組みと今後の考え方について

② 学校給食への積極的利用による農家の信頼回復について 教 育 長

③ 原子力被災１２市町村農業者支援事業の活用について 市 長

平成２８年第５回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　本市における教育環境の将来像について

無
会
派

奥
村
　
健
郎 ２　農林水産業にかかわる現況と今後の具体的展開について

12

月

5

日

（１）義務教育学校の考え方について

（１）２８年産米の現状及び２９年産米の作付方針について

（２）生産基盤整備事業対策について

（３）農業者等への支援策について

議
員

1
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日

質
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・
氏
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所
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派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

2 11 市 長

（１）高齢運転者の運転免許返納について

① 返納者への支援対応について

② 返納者へのタクシー券等の配布について

（２）高齢者の移動手段の確保について

① 公共交通の充実及びデマンドタクシーの早期実現について

② 自動運転車の導入等について

市 長

① 本市ロボット関連企業の現状について

② 本市ロボット関連企業の技術力向上に向けた市の取り組み

について

① ワールドロボットサミットの開催誘致について

② ワールドロボットサミットへの本市企業の参加支援について

教 育 長

① 本市の文化遺産の活用計画について

② 日本遺産への取り組みについて

市 長

① 巡回バス・タクシーの考え方について

② 貸し自転車等について

3 18 市 長

① 平成２９年度行政経営方針について

② 行財政改革への取り組みについて

③ 中長期財政計画について

④ 人事評価制度について

① 市民共同発電所について

② 市民共同発電所への取り組みについて

① 菜の花プロジェクトについて

② 菜の花プロジェクトへの取り組みについて

③ 全国菜の花サミットについて

教育長

① 学校司書の配置について

② 学校図書館利活用の取り組みについて

③ 中央図書館との連携について

④ 学校における読み聞かせの取り組みについて

（４）学校図書館について

１　高齢運転者の事故対策について

田
中
　
一
正

小
川
　
尚
一

友
和
会

改
革
ク
ラ
ブ

12

月

5

日

（１）本市ロボット関連企業の技術力向上について

（２）ワールドロボットサミットについて

（１）文化遺産を生かしたまちづくりの取り組みについて

議
員

議
員

２　本市のロボット産業について

３　本市の文化遺産を生かしたまちづくりについて

１　復興・再生・発展への取り組みについて

（２）文化遺産をめぐる観光客の交通手段について

（１）南相馬市の行政経営について

（２）再生可能エネルギーへの取り組みについて

（３）菜の花プロジェクトへの取り組みについて
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4 1 １　市長の政治姿勢について 市 長

① 震災前後の公共施設の状況について

② 維持管理及び建てかえについて

③ 公共施設等総合管理計画の策定について

① 市職員の超過勤務の状況について

② 平成２９年度の超過勤務削減に向けての具体策について

③ 小高区役所の人員配置について

④ 危機管理室の設置について

教 育 長

① 発達障がいのある児童生徒数の推移について

② 発達障がいのある児童生徒の支援状況について

③ 教員に対する研修の実施について

（１）公共施設の維持管理について

（２）機構改革について

（１）特別支援教育について

無
会
派

12

月

5

日

岡
﨑
　
義
典

議
員 ２　子育て環境の整備について
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5 13 選 管

委 員 長

① 投票率から見えてくるものについて

② １８歳選挙権の意義を高めることについて 教 育 長

市 長

① 企業に求められる働きやすい環境づくりについて

② 企業への支援策について

③ 東京電力関連企業の誘致について

市 長

① 各種マップの活用について

市 長

① 本市における取り組みについて

② ４つの任意で取り組む事業の推移について

③ 支援制度の充実について

① 介護保険給付サービスについて

② 介護サービスの縮小について

① 受動喫煙で肺がんリスクが１．３倍になることについて

① 市民の健康について

市 長

① 健全な有害鳥獣の捕獲体制の確立について

② 市民の復旧・復興について

6 15 市 長

① 今日までの利用状況について

② 今後の馬事公苑の利活用について

③ 市民に利用される施設とする考えについて

④ 利用者の安全安心の環境が確保されていることについての

周知方法について

教 育 長

① 平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について

② 報徳仕法を活用した教育について

（３）たばこの健康被害について

（４）居住及び生活環境の改善について

（１）東日本大震災及び原発事故について

（１）１８歳の選挙年齢への対応について

（１）労働環境の整備について

（１）分析システムの活用について

（１）生活困窮者自立支援制度について

（２）介護保険給付制度について

渡
部
　
一
夫

１　市長の政治姿勢について

議
員

５　市長の政治姿勢について

改
革
ク
ラ
ブ

（１）南相馬市馬事公苑の活用について

（２）南相馬市の教育力について

４　健康で健全な生活について

１　第２４回参議院議員通常選挙について

２　労働行政について

３　地域経済分析システムについて

水
井
　
清
光

無
会
派

議
員

12

月

5

日
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7 9 市 長

① 全国植樹祭への本市の対応及び取り組みについて

② ワールドロボットサミット誘致への対応について

③ 水素社会の実現に向けた福島新エネ社会構想について

④ スポーツ振興くじ助成金の活用について

⑤ 防災集団移転促進事業での移転元買い取り地の利活用に

ついて

⑥ 道路の維持管理について

⑦ 簡易舗装について

⑧ 福島県原子力被災事業者事業再開等支援補助金の申請事業者

への支援について

8 10 市 長

① ２０キロメートル圏内への調剤薬局の整備について

② 帰還住民の外出時の移動手段の確保状況について

③ 介護サービスの現状と介護施設の再開見通しについて

④ 防災集団移転元地等を含む井田川地区の土地活用方針について

① 救急搬送の受け入れ状況と医療提供体制について

② 市立総合病院の経営のあり方について

① 本市の周産期医療の見通しについて

② 若い年代へのピロリ菌検査等の取り組みについて

9 14 市 長

① 農産物の風評払拭に向けた取り組みと今後の考え方について

② 有害鳥獣対策について

③ 農業後継者の育成対策について

市 長

① 市民が活用しやすいスポーツ施設とする方策について

② 屋根つき全天候型施設の整備計画について

③ パークゴルフ場の現状と課題について

（１）復興・創生期間の取り組みについて

（１）避難指示解除後の諸課題への対応について

（１）営農への復興・再生について

（１）生涯スポーツの推進について

１　営農の振興策について

鈴
木
　
昌
一

友
和
会

議
員

（２）市立総合病院の取り組みについて

（３）移住・定住の促進を図る取り組みについて

２　スポーツ施設の支援策について

１　市長の政治姿勢について

友
和
会

議
員

鈴
木
　
貞
正

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

中
川
　
庄
一

12

月

6

日

１　市長の政治姿勢について
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10 17 教 育 長

① 整備事業の今後の進め方について

② 事業内容の再構築について

市 長

① 営農再開に向けた取り組みについて

② 農地保全管理事業について

③ 有害鳥獣対策について

① 居住家屋敷地内の環境保全について

② 家庭菜園等の鳥獣被害に対する防護柵設置について

① Ｕ・Ｉターン者支援について

② 市育英資金利用者への対応について 教 育 長

市 長

① 県道広野小高線及び北泉小高線について

② 小高インターチェンジについて

11 16 市 長

① 人口の推移と今後の見通し、転居者数について

② 賠償について

③ 市民説明会のあり方について

④ 小高区小中学校再開の課題解決策について 教 育 長

市 長

① 友好都市等との交流のあり方について

② 自治体交流のあり方について

③ 台湾との交流について

12 19 市 長

① 旧避難指示区域外からの避難者に対する住宅の供与について

② 旧避難指示区域からの避難者に対する住宅の供与について

① 県復興公営住宅への入居申し込みの継続について

② 荒廃家屋の解体申請期限の延長について

③ 放置された荒廃家屋への対応について

④ 更地となった住宅用地に係る固定資産税の負担軽減策について

① 人工透析ができる病院の不足について

② 小高病院の復旧と入院機能再開について

（１）避難支援の継続について

（２）避難指示解除による問題について

（３）医療の復旧・復興について

（１）浦尻貝塚史跡公園整備事業について

（２）旧避難指示区域内の営農再開について

12

月

6

日

友
和
会

１　市長の政治姿勢について

竹
野
　
光
雄

改
革
ク
ラ
ブ

１　市長の政治姿勢について

（３）基盤整備事業について

（４）避難指示解除後の生活支援について

（５）南相馬市若年層就職者支援について

（６）旧避難指示区域の道路整備について

（１）避難指示解除後の課題解決策について

（２）自治体交流のあり方について

（３）本庁と区役所との連携強化策について

議
員

議
員

今
村
　
裕

議
員

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団

12

月

7

日

１　市長の政治姿勢について
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13 20 市 長

① 今後の財政運営について

② 小高区のまちづくりについて

③ 三区一体となった生活道路整備の考え方について

④ スポーツ憲章の制定について

⑤ 震災後の企業立地助成金について

① 担い手の確保について

② 農産物の風評払拭に向けた取り組みと今後の考え方について

③ 有害鳥獣による被害防止対策について

④ 担い手農家の後継者確保について

教 育 長

① 小中学校の適正規模について

② 学校教育施設の借地解消について

③ 全国学力調査結果について

④ 指導力のある教員の確保について

14 2 市 長

① 今後の中長期財政見込み・財政計画について

① 平成２９年度行政経営方針について

② 復興総合計画の第３次実施計画について

市 長

① 中長期的に重点施策を実施するための財源確保について

② 重点施策を展開するための基金活用の考え方について

教 育 長

① 平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について

② 全国トップレベルの児童生徒の育成について

市 長

① 地域公共交通網形成計画について

（１）復旧・復興のあり方について

（２）農業の再生について

（３）学校環境の整備について

（１）中長期財政計画について

（２）市政運営について

（１）重点施策の財源確保について

（２）教育振興について

（３）公共交通体系について

12

月

7

日

平
田
　
武

友
和
会

議
員

１　市長の政治姿勢について

１　今後の市政運営について

尚
友
会
２　南相馬市の復興に向けた取り組みについて

門
馬
　
和
夫

議
員
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15 3 教 育 長

① 幼稚園・保育所の無料化の今後の展開について

② 学力向上に関する教育政策の検証可能性について

③ 教育格差に関する取り組みについて

④ 「市独自の取り組み」に関する検討状況について

市 長

① 国際産学官共同利用施設整備に向けた市の取り組みについて

② 包括的相談・支援体制の構築について

③ 実証実験の誘致と将来的な展開について

① 公共施設等総合管理計画策定後の各施策への反映について

② 実効性を伴う運用について

③ 市民との合意形成における有効活用について

① 公共交通に関する計画の検討状況について

② 公共交通機関維持に関する費用便益に関する評価について

③ 旧警戒区域を中心とする移動需要への対応について

16 21 市 長

① テストフィールドの活用と効果的な経済波及対策について

② ロボットに関連する各種大会等の積極的な活用について

① 本市への設置効果について

① 旧避難指示区域の復興へ向けた決意について

② 旧避難指示区域の人口増加策について

教 育 長

① 現状と課題について

② いじめ防止条例の制定について

市 長

① 児童虐待の現状と課題について

② 児童虐待防止対策の取り組みについて

① アニマルセラピーの効能について

② 市営住宅でのペット飼育可の取り組み状況について

① 水害対策のための水路等の整備促進について

② 生活道路網の整備について

（４）学校でのいじめ防止対策について

（５）児童虐待防止対策について

（６）アニマルセラピーについて

（７）安心で暮らしやすいまちづくりについて

（４）交通弱者への対応について

（３）公共施設等総合管理計画について

（２）企業誘致における体制整備について

（１）独自の教育施策について

（２）誘致施設の活用について

（１）イノベーション・コースト構想について

（３）バランスのとれた市域の発展について

12

月

7

日

但
野
　
謙
介

尚
友
会

議
員

１　復興から発展について

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

志
賀
　
稔
宗

無
会
派

議
員
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